

Participer au jumelage, c'est offrir l'opportunité à vos enfants de pratiquer la langue allemande et/ou anglaise et surtout à toute votre famille de vivre une expérience humaine inoubliable et très enrichissante.

Rejoignez-nous pour profiter de quatre jours de partage à l'Ascension et de découverte en toute décontraction et dans la bonne humeur.

Une belle opportunité de découvrir la culture allemande en immersion dans une famille ; de créer des liens avec nos amis allemands mais également avec le groupe des Français.

Aucun niveau de langage prérequis n'est nécessaire. Un excellent moyen pour les germanophones de mettre en application leurs connaissances, mais l'anglais et parfois le français sont également très bien maîtrisés par les familles allemandes. Pour les moins téméraires, le langage des signes et le traducteur électronique sont de bons procédés pour échanger.

Pour tout renseignement contacter le secrétariat du comité de jumelage par mail à : jumelage.paysdeguitres@gmail.com



Schladen-Werla Pays de Guîtres



Délégation en voyage à SCHLADEN-WERLA en 2022

Adresse du comité

Mairie
8, Grand-Rue
33230 GUÎTRES

Pour tous renseignements contacter le
Secrétariat du comité
jumelage.paysdeguitres@gmail.com

<http://jumelagepaysdeguitres.eklablog.com/accueil-c24780444>



Comité de jumelage du Pays de Guîtres



Savez-vous que votre commune est jumelée avec une ville d'Allemagne ?

En effet, les communes de l'ex-canton de Guîtres, Bonzac, Bayas, Guîtres, Lagorce, Lapouyade, Maransin, Sablons, Saint-Ciers-d'Abzac, Saint-Denis-de-Pile, Saint-Martin-de-Laye, Saint-Martin-du-Bois, Savignac-de-l'Isle, Tizac-de-Lapouyade, Sont jumelées avec SCHLADEN-WERLA, auxquelles se sont rajoutées les communes de St Christophe de double et de Le Fieu en 2015



Ne pas jeter sur la voie publique

L'usine de sucre



Histoire de Schladen-Werla

Schladen est une ancienne commune devenue un quartier et le siège administratif de la commune de Schladen-Werla dans l'arrondissement de Wolfenbüttel, au sud-est du Land de Basse-Saxe. Située au bord de la rivière Oker, et à vingt-cinq kilomètres au nord du Brocken, 1 142 m, point culminant du Harz, son altitude n'est que de 97 m.

Ses 8900 habitants se répartissent sur 7385 hectares, à moins de cinq kilomètres de l'ancienne frontière de la RDA. Les ressources locales sont l'agriculture, le tourisme, et l'industrie sucrière (raffinerie). L'usine appartenant à Nordzucker extrait le sucre depuis les betteraves. Une curiosité réputée est l'élevage de serpent, produisant des venins pour l'industrie pharmaceutique. Il s'agit du "Schlangenfarm".

À proximité immédiate de cette commune se trouvent les ruines de l'ancien château de Werla, d'époque ottonienne (Xe siècle)



Genèse du comité

Le 22 octobre 1994, les 13 communes du canton de Guîtres ont signé une charte de jumelage avec la ville de Schladen (Basse Saxe - Allemagne). Cette signature de charte a été la suite logique de l'exploit qu'une équipe de sportifs amateurs a réalisé en mai 1994. En effet, en poussant une brouette sur 1473 km, cette équipe a certes établi un record mais aussi souligné et renforcé la longue amitié franco-allemande initiée par le Père Henri DAVID avec les échanges de jeunes organisés depuis plusieurs décennies.

Dès l'officialisation de notre jumelage, les voyages internationaux ont été programmés. Tantôt Schladen, tantôt le Pays de Guîtres à raison d'un voyage tous les deux ans, de très forts liens d'amitié se sont créés pour le plaisir des enfants, des adolescents, des adultes et de l'ensemble des familles participantes.

En signant la charte, les élus des communes du Pays de Guîtres ont souhaité que ce jumelage permette à tous l'ouverture de nouveaux horizons.

Le 3 décembre 2015, le Conseil d'Administration du Comité de jumelage décide d'intégrer en son sein et à leur demande deux nouvelles communes Saint Christophe de Double et Le Fieu. Le 22 janvier 2016, l'Assemblée Générale ratifie à l'unanimité cette décision. Le Comité de jumelage regroupe désormais 15 communes



Échange annuel franco-allemand

Année paire

Les Français sont accueillis à Schladen-Werla. Voyage organisé en avion départ le matin Hébergement par une famille allemande. Visite, activité et soirées organisées par les Allemands pour l'ensemble du jumelage.

Coût : Seul le trajet en avion est à payer, le comité prend en charge pour les enfants de moins de 15 ans, 50% du prix du billet. Les dépenses des 4 jours en Allemagne sont à la charge des Allemands.

Année impaire

Les Allemands sont accueillis par les familles françaises. À votre tour de recevoir la famille avec laquelle vous êtes affiliés. Visite, activité et soirées organisées par les Français pour l'ensemble du jumelage

Coût : Le comité de jumelage prend en charge la majeure partie des coûts. Seuls restent à la charge des familles le coût des activités qu'elles organisent elles-mêmes.